
БОЛЬШАЯ
РОЛЬ
СОВЕТОВ
Сегодня депутаты Сланцев-

ского городского Сдаета де-

путатов трудящихся соберут-
ся на свою четвертую сессию.

Они обсудят и утвердят план

развития народного хозяйства
и бюджет на первый год де-

сятой    пятилетки,      подведут

нем      ■;                  ят   задачи

■

обста-
литачееко-

'■•"».-

го   решенннми Д^.-'

ского   11леи:,ма   Центрального
Комитета     Коммуиигтичегкой

и      Советского      Союза,
Проектом    ЦК    КПСС к ХХУ
партийному  "съезду     ^ч,^ ---- 1

ные направления развития

народного хозяЁства СССР на
1976 — 1980 годы».

В свете задач, поставлен-
ных в этом историческом до-

кументе перед партией, перед
Советами, перед * обществен-
ными организациями, перед

асем народом, обсудят свои
задачи и наши депутаты.

«Большая роль в организа-

ции выполнения пятилетнего

плана, указывается в основ-

ных напрайлсннях, принад-

лежит Советам депутатов тру-

дящихся. Они призваны еще

более активно влиять на раз-
витие экономики и культуры,

уделять неослабное внимание

увеличению производства то-

варов для населения, благо-
устройству городов и сел,

улучшению народного обра-
зования,         здравоохранения,

торговли, общественного пи-

тания и бытового обслужива-
ния».

Сегодня на страницах на-

шей газеты рассказывается о

достижениях городского и

сельских Советов, депутатов,

общественности в выполнении

заданий   девятой пятилетки.

Сделано многое. Но, оцени-
вая достигнутое, депутаты

сосредоточат свое внимание

на нерешенных проблемах. А
их немало,

В работе исполкомов город-

ского и сельских Советов де-

путатов трудящихся, отделов

н управлений горисполкома,
паля поедприятин и органи:

; -••• •

гйтки в въшолнеяяи

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

/

ИНН   (

ва И месяцев по про-

«.шодите.шюсти труда реге-

нератный завод, комбинат
^деталь», районное объ-

| шпеняе «Сельхозтехника».
Неудовлетворительно рабо-
тает в нынешнем году лесо-

комбинат.
В совхозах фирмы «Родина»

не полностью используются

резервы увеличения произ-

водства основных видов про-

дукции, не в полной мере ре-

шаются вопросы специализа-

ции и концентрации произ-

водства, повышения его эф-
фективности.

Эти и многие другие недо-

статки, допущенные как в

сфере материального произ-

водства,   так   п    в   развитии

ч    иедвегнточноы

кошгро                '..(х ^(ве'-'ов   и

чх . мвпояввтояышх    органов,
гатов    за    деятельностью

нрелпрнятнй. оргмпшации    и

, : ,/->-л7! всех де-

путатов - укрепляя евчзи с

широкой       ешцеепеваом ыо
ВЗЯТЬ ПОД ПОВседпенптй КОНТ-
РОЛЬ деятельность всех уча-
стков предприятий, организа-

ций, учреждений, в которых

они работают. Большую роль
призваны играть депутатские
группы и посты, уже создан-

ные на комбинате «Сланцы»
и регенератном заводе. Они
должны действовать повсюду.

Под постоянный депутат-

ский контроль должно быть
взято выполнение контроль-
ных цифр, каждого пункта
решений, принятых сегодня

на сессии горсовета.

Л ни ! 1Л I и 1  ;;
ШшиншншттшНИИ!
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ИУЛМ
СОРЕВНОВАНИЯ

ПРЕДСЪЕЗДОВСКАЯ
ТРУДОВАЯ

ПЕРЕКЛИЧКА

СЕГОДНЯ МЫ РАССКАЗЫВАЕМ О ТРУДОВЫХ
ДЕЛАХ КОЛЛЕКТИВА ПЕРЕДВИЖНОЙ МЕХАНИ-
ЗИРОВАННОЙ КОЛОННЫ № 102 СТРОИТЕЛЬНОГО
ТРЕСТА № 63.

Главное внишние-на качество

XII ОТЧЕТНО-
ВЫБОРНАЯ

КОНФЕРЕНЦИЯ
Вчера состоялась XII отчет-

но-выборная          конференция
Сланцевсной городской орга-

низации КПСС. С отчетным до-

кладом горкома КПСС высту-
пил первый секретарь горкома
партии Г. В. Лазииин. По . от-

четному докладу развернулись

прения.

На конференции были избра-
ны члены и кандидаты в чле-

ны горкома КПСС, ревизион-
ная комиссия горкома КПСС,
делегаты на областную конфе-
ренцию Ленинградской партий-
ной организации.

Вчера же состоялся органи-

зационный пленум горкома
КПСС нового состава. Избра-
ны бюро ГК КПСС, секретари
горкома партии.

Подробный отчет о XII кон-
ференции и пленуме горкома

КПСС будет опубликован в
одном из ближайших номеров
«Знамени труда».

34.000 РУБЛЕЙ
ЗК0Н0МИИ
Строить жилые дома и жи-

нотиоводческие комплексы в

сельской местности намного

трудней, чем в городских усло-

виях. Об этом хорошо знают

все строители, н особенно нч-

чалышк участка № 1 комму-

нист И, Д. Пупков, которым

свыше 20 лет работает на от-

даленных сельских стройках.

Ветеран строптельства не толь-

ко умелый руководитель кол-

лектива, но и активный рацио-

нализатор. За 26 лет он внед-

рил предложения с экономи-

ческим эффектом          свыше

120,000 рублей, У него имеется

иеокллько '■•п^пных рацпредло-
'ененшо схемы

улучшению ор-

I в строптель-

т, д.

П   ни               вных   рацпопа-

ров бригадир    В.  Г, Ба-
в  н прораб Н. И, Сама-

рии.

за ( 1 месяцев текуще-

го года рационализаторы

ПМК-102 внедрили 24 рацио-
нализаторских предложения с
экономическим            эффектом
34,000 рублей.

Я.  БОГДАНОВ,,
начальник ПМК-102:

— Наш коллектив еще в па-

чале октября завершил пятилет-

ний план по генеральному под-

ряду и собственными силами.

Всего за пятилетку сдано в экс-

В 1976 году резко измопптся

п специфика строительства —

будет взят курс иа ввод крупных
животноводческих комплексов.

Этим делом будут заняты строи-
тели ПМК-102 и Гатчинского
сельского строптолытого комби-
ната.

В первом году десятой пяти-
плуатадпю 50.900 квадратных детки объем строптельства соб-
мотров жилья, справили ново- ственпыми силами у пас. также

сеяье сотни семей полеводов, возрастет на 12,5 процента про-
тив 19/5 года. Главное вппмаипо

животноводов,        механизаторов.   будет   обраЩ е ПО     на     качество

Построены Старопольская сред-   строительства. В связи с этим

пяя школа, Дом культуры в де-   руководству треста № 63, ком-
ревне Выскатка, несколько дет-   бипата «Стройдеталь», пропзвод-
ских садов, две бапп, животно-   ствопного объедипеипп грузово-

водчеекпе комплексы па 4.876 го-   го автотранспорта надо быстрее
лов крупного рогатого скота, си-   решать проблему завоза раство-
лосные сооружения и складские   ра на строительные объекты ио
помещения для сена па 31.000   системе СУПЕР, что дало бы вы-
топи кормов и т. д.                          сокий экономический:  оффект.

Досрочно    завершен и годовой      Заказчикам  пообходпио  опера-
п"л а п         сельскохозяйственного   тпвпей поставлять оборудоваппе,
строительства.  Нынче  сдадим   в   чтобы мы смогли сдавать пуско-
совхозах фирмы   «Родина»    свы-   пые объекты строго по   графику
гае 7.000 квадратных метров

жилья, станцию технического

обслуживания грузового авто-

транспорта в районном объеди-
пеипп «Сельхозтехника», Дом
культуры в Старополье и ряд

других объектов.
Строители с большим интере-

сом знакомятся с Проектом ЦК
КПСС к XXV партийному съез-

ду «Основные направления раз-

вития народного хозяйства СССР
на 1976 — 1980 годы». Вопросам
сельскохозяйственного строптель-

ства уделяется исключительное
внимание. Если в 1975 году в на-

шем ■ районе израсходовано

3,276.000 рублей на сельскохозяй-
ственное строптельство, то в 1976
году государство- ассигнует на

эти цели свыше 5.000,000 рублей.

Коллектив ПМК-102 стремится

в эти дни достойно встретить

XXV съезд КПСС,
Рассказ записал

И. КОНОНОВ.

КОРОТКО
-4- В завершающем году пя-

тилетки строители ПМК-102
сдали 85 процентов пусковых

объектов с оценкой «хорошо».

-^- В 1975 году комплексные

бригады П. Ф. Никеева и Б. В.
Кудрявцева первыми в ПМК-
102 стали работать но методу

бригадного подряда.

4- В ПМК-102 за 11 месяцев

текущего года получено 82.200
рублей прибыли.

-4- Всего в коллективе ПМК-
102 насчитывается 90 ударни-

ков коммунистического труда.

В текущем году удостоены это-
го почетного звания 8 человек,

в том числе слесарь Л. Т. Ла-
зу та, электросварщик Г. М.
Богатырев, каменщик О. В.
Семина.

-^- За получение звания кол-
лектива         коммунистического

труда соревнуются два строи-

тельных участка с охватом 150
человек.

+ Нынче в ПМК-102 рабо-
тают 2 школы коммунистиче-

ского труда, в которых зани-

мается свыше 100 строителей.
Занятия ведут прорабы М. П.
Барковский, И. А. Янышев, ма-

стер С. И. Косолапое.

ВЕДУЩИЕ     БРИГАДЫ
На многих пусковых объектах в завершающем году девягой

пятилетки работала комплексная бригада В, Г, Бараякова, Осо-
бенно напряженно пришлось трудиться ей на строительстве стан-

ции технического обслуживания грузового автотранспорта в рай-
онном объедипепии «Сельхозтехника», Бригадой руководит один

из опытнейших бригадиров, коммунист, строго следящий за ка-

чеством строительства. Выработка у бригады в ноябре составила

133 процента. По итогам за ноябрь бригаде В, Г, Бараякова
присуждено первое место в предсъездовском соревновании.

Профсоюзный комитет ПМК-102 отметил хорошую работу
бригады плотников П, Ф, Никеева, занятой на строительстве

Старопольского Дома культуры.

ЗА ГОДЫ нынешней   пятилетки

совхозы нашего района замет-

но увеличили производство и за-
готовку сельскохозяйственной про-

дукции. Этому успеху способство-
вала   техническая     оснащенность

совхозов    тракторами,    зерноубо-
рочными машинами,   комбайнами,
С переводом    животноводства на
промыш.те'вную Основу ча фермах

■     лашин      и

ашшюв.

Для того чтобы  з.' г ч.'.ктивнее, с

полной отдачей, использовать тех-

нику, селунуж-ны !.:■■       минирован-

ные ваары. Б'                )ля ответ-
цно    мае-

совог               еск'       ,   -обуча ло-

«ветскне и

лизпаи шгшимс   Ор1апш   иОВХОЗОВ    И

районное объединение «Сельхоз-
техника», Здесь важно не повто-

рить ошибок, допущенных в про-

шлом году, добиться, чтобы каж-

дая доярка, каждый механизатор

прошли переподготовку.

Обладая достаточно крепкой
материально-технической базой,
имея опытных, квалифнцирован-
ных специалистов, районное объ-
единение «Сельхозтехника» может

взять на себя главную роль п

организации курсов и школ мас-
сового всеобуча сельскохозяйст-
венных кадров. Надо отметить,

что руководство объединения, его

специалисты в этом году провели

большую работу перед началом

учебы, В новом помещении выде-

лен просторный учебный класс,

где смонтированы действующая
доильная установка с молокопро-

водом и холодильниками, узлы и

агрегаты машин. Приобретено до-

статочное   количество    наглядных

меститель управляющего по про-

изводственной части Н, В. Кова-
лев, старший энергетик В, Г. Ни-
колаев, инженер А, А, Первуши-
на, инженер по новой технике

О. П, Неклюдок, старший зоотех-

ник управления сельского хозяйст-
ва горисполкома Р, П, Евстигнее-
ва,  инспектор по  качеству  и  за-

Курс — интенсификация

СЕЛУ- КАДРЫ
пособий  и  плакатов, необходимая
учебно-методическая литература.

Особенно большую и кропотли-

вую работу проделала инженер-

методист учебного пункта М, Я.
Комарова. Она и руководители хо-

зяйств своевременно составили

списки работников, подлежащих

обучению, графики проведения за-

нятий. Заблаговременно обсужде-
ны с управляющим объединением
Т, Я. Бершицким и управлением

сельского хозяйства горисполкома

кандидатуры преподавателей, ут-

верждены программы для подго-

товки кадров той или иной спе-

циальности. Так, к 'занятиям при-

влечены и еще будут привлекать-

ся  специалисты  объединения    за-

готовкам сельхозпродукции Н, 3,
Митрохина   и ряд  других,

И вот во второй декаде декаб-
ря начались занятия по подготов-

ке для совхозов мастеров-налад-

чиков по техническому уходу за

оборудовайием животноводческих

ферм, В первом потоке с двухно-

дельным отрывом от производст-

ва обучается 26 человек. Всего
же эту программу освоят 80 че-

ловек. Будущие мастера-наладчм-

ки изучат основы металловедения,

слесарное дело, познакомятся с

основами животноводства, учатсл

читать технические чертежи, чер-

тить эскизы, схемы.

Следующими по графику прой-
дут переподготовку  и подготовку

мастера машинного доения коров,

слесари доильной аппаратуры,

бригадиры ферм и их помощники.

Для них разработана и утвержде-

на 40-часовая программа — 28
часов теории и 12 — пракпики.

Курсанты изучат основы молочно-

го животноводства, познакомятся

с устройством и использованием

машин и оборудования для полу-

чения и первичной обработки мо-

лока, получат основные сведения

о производительности труда, эко-

номике и себестоимости продук-

ции. Специалисты познакомят за-

нимающихся с расценками и зар-
платой доярок, расскажут о

сдельно-премиальной оплате тру-

да.

Все прошедшие курс обучения и

успешно сдавшие экзамены полу-

чат удостоверения о присвоении

им топ или иной квалификации.
Итак, начало обнадеживающее.

Каждому совхозу —свои кадры ме-

ханизаторов и животноводов —

думается, что эта забота станет

одной из основных для хозяйст-
венных руководителей, партийных,
профсоюзных и комсомольских

организаций. Сегодня без высоко-

квалифицированных кадров невоз-

можно добиться высокой произво-

дительности техники, интенсифи-
кации всего сельскохозяйственного
производства.          А. БЕДОВА.
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ПЯТИЛЕТКА
ГОД

9-я,

ф 14 предприятий города,

115 бригад н 2.276 рабочих до-
срочно выполнили задания
пятилетки. Свои пятилетки по

валовому производству моло-
ка выполнили более 30 доярок

совхозных ферм. Уже два ме-
сяца трудится в счет десятой
пятилетки весь коллектив

фермы Перницы совхоза «Ав-
рора».

ф Объем промышленного

производства, производитель-

ности труда в промышленно-

сти в целом но району превы-
сил уровень, запланирован-

ный на девятую пятилетку.

Рост объема производства за
о лет составил 34,9 процента
при плане 32,4, й производи-

тельности труда — 31.9 при

плане -28 процентов,

ф Выпуск товаров народ-

ного потребления увеличился
по сравнению с уровнем, до-
стигнутым в 1970 году, на
13,253.000 рублей, или на 59.5
процента. Удельный вес этих
товаров и объеме производст-

ва в текущем году составляет
36.4 процента. За пятилетку

освоено и внедрено в произ-

водство 103 новых вида изде-
лий.

ф Р а ц и о и а л и заторским

творчеством в настоящее вре-

мя занимается более 1.500 че-
ловек. Только за один
год подано 2.200 новаторских

предложений, более 1.800 из
которых внедрено в произ-

водство, что дало 1.535.000
рублей экономии. Наиболее
весомый вклад внесли рацио-

нализаторы комбината «Слан-
цы». Они записали на лице-

вой счет 405,000 рублей эко-
номического эффекта от внед-

рения своих  предложений.

ф За 5 лет в развитие сель-

ского хозяйства района вло-
жено 20,5 миллиона рублей.

ф В нынешнем году будет

введено более 20 тысяч квад-

ратных метров общей пло-

щади в жилых домах. За пя-

тилетку 2.622 семьи получили

новые квартиры. 344 семьи

переселено из бараков. Снесе-
но 64 аварийных барака.

ф Ежегодно расходуется

свыше 0.5 миллиона рублей
на капитальный ремонт жи-

лого фонда и свыше 200.000
рублей — па благоустройство.
Обеспечено газификацией 78
процентов, центральным отоп-

лением — 72. водопроводом и

канализацией — 78 процен-

тов жилого фонда.

ф Ежегодно более чем на

дна миллиона рублей в райо-
не возрастает продажа населе-
нию промышленных и продо-

вольственных товаров, пред-

метов         культурно-бытового
назначения п хозяйственного
обихода. За пятилетку роз-

ничный товарооборот увели-

чится на  11.100.000 рублей.
Ф 300.000 рублей капиталь-

пых вложений за пятилетку

по всем источникам финан-
сирования было направлено

па развитие службы быта ' и

укрепление ее матернально-

технической базы. Объем бы-
товых услуг, оказываемых па-

селению, по сравнению с

уровнем, достигнутым и 1970
году, возрос но району на 33
процента, а в сельской мест-

ности — на 81. Досрочно вы-

полнили пятилетнее задание

по оказанию услуг населению

трест «Сланцымежрайгаз», ре-

генератный завод, радиотеле-

ателье. В 1975 году на одного

городского жителя будет ока-

зано услуг на 23 рубля 56 ко-

пеек, а на селе — на 15 руб-
лей 58 копеек. За пять лет

разрыв в объеме оказания

услуг на одного городского и

сельского жителя сократился

с   2,2 раза до 1,5 раза.

МСПОЛКОМ городского Со-
' ' вета депутатов трудящих-

ся рассматривает широкий
круг вопросов. И каким бы
большим или малымоннибыл.
он должен быть своевременно

рассмотрен н решен. Дело это

во многом зависит от умения

организовать своевременное

выполнение директив и реше-

ний.
Овладение этими качества-

ми п постоянное их еовер-

шенетвование — непременное

требование к аппарату испол-

кома п его службам. Под-
готопка решений по любому
вопросу —дело творческое, не

терпящее шаблона. Но при-

нятие решения — .это толь-

ко начало дела, только поста-

новка задачи, осуществлению

которой должна способство-
вать организация и проверка

исполнения. Известно, что без
исполнения даже самая пре-

красная резолюция — пустая

н   никчемная писанина.

Исполком городского Сове-
та принимает определенные

меры для организации и конт-

роля выполнения решений и

постановлений вышестоящих

органов и своих собственных.
Есть регламент работы испол-

кома, где один нз важных

разделов — контроль испол-

нения. Прочно вошло в прак-

тику заслушииапие инфор-
мации заведующих отделами

и начальников управлении на

контроле исполнения реше-

ний постоянные комиссии го-
родского Совета. Депутаты
активно участвуют в подго-

товке вопросов на заседание

исполкома.    Председатели со-

ГЛАВНОЕ-ВЫПОЛНИТЬ
РЕШЕНИЕаппаратных совещаниях о

том, как организован копт-

роль за исполнением реше-
ний н постановлений. Но вы-

полненню некоторых из них,

например, по комплектова-

нию школ вечерне-заочного

обучения, проводятся сове-

щания непосредственно пред-

седателем исполкома, его за-
местителями. Заведующие от-

делами и начальники управ-

лений участвуют в проверке

нсполпения . решений на ме-

стах, организуют работу не-

посредственных исполните-

лей. В плановой комиссии, го-

роно, отделе внутренних дел

очень хорошо налажен учет

иснолнення решений. Их .ра-

ботники еженедельно докла-

дывают руководству о ходе

выполнения пунктов реше-

ния, записанных в их адрес.

Действенно помогают ис-

полкому    в   организации      н

ВОСПИТАТЬ
ГРАЖДАНИНА

Понаблюдайте, как играют

во дворе мальчишки. Вот они

выхватили из самодельных но-

жен деревянные сабли и ска-

чут вокруг дома на лихих ко-

нях, В эту минуту каждый из

них — отважный разведчик

или смелый летчик. Мужество,
смелость, отвага — они всегда
привлекают мальчишечьи серд-

ца, И каждый из них мечтает

стать человеком сильным 1 и му-

жественным. Это хорошие меч-

ты. Но, чтобы они осуществи-

лись,, ребят надо правильно

воспитывать, В последние годы

появилось много интересных

форм работы по военно-пат-

риотическому   воспитанию.

На совместном заседании ко-

миссии горсовета по делам мо-

лодежи и ио культуре рассмат-

ривался вопрос о военно-паг-

риотическом воспитании моло-

дежи в школах и культучреж-

дениях города и района.
Члены комиссии отмечали,

что в Выскатском Доме куль-

туры военно-патриотическог
воспитание молодежи идет

планомерно и целенаиравленн.1.

Составляются месячные и

квартальные планы. За 1975
год проведено 12 лекций и 5
тематических вечеров. Особен-
но широкий размах приобрела
эта работа в связи с подготов-

кой к 30-летию Победы совег-

ского народа над фашистской
Германией.

В Доме культуры — хоро-

шая библиотека, книжный
фонд которой составляет около

девятисот экземпляров, Зз
1975 год книг по военно-пат-

риотическому воспитанию вы-

дано в 1 ,5 раза больше, чем з 1

этот же срок в прошлом год\ч

Значительно хуже обстоят
дела в Попковогорском Доме
культуры. При проверке оказа-

лось, что с августа этого геп

здесь не составлен план рабо-
ты. Сейчас здесь не проводит-

ся никакой культурно-массо-

вой работы, потому что поме-

щение' не отапливается. Из-за
этого часто срывается показ

кинофильмов. Молодежи после

трудового "дня  нечем  заняться.

Особое внимаЯне на заседа-

нии комиссии уделялось воен-

но-патриотическому воспита-
нию школьников. Отмечалось,
что в школе № 1 силами уча-
щихся созданы лекторские

группы, К 30-летию Победы
открыта комната боевой славы,

где представлены четыре экс-

позиции: гражданская и Вели-
кая Отечественная войны ил

территории Сланцевского райо-

на, о Герое Совет-
ского Союза О, К.
Хомутове, быв-
шем ученике шко-

лы № 1 , и стенд,

посвященный 150-
летию со дня вос-
стания декабри-
стов. Все материа-
лы собирают сами

учащиеся. Ежегодно проводят-

ся походы и экскурсии школь-

ников по местам боевой славы

нашего района.

Однако в школе нет кабине-
та по военно-патриотической
подготовке. Работает 2 кружка

— картингистов- и стрелковый,
но их техническое оснащение

недостаточно,

В школе № 1 1 составляется

ежегодно не только план по

военно-патрнотическому воспи-

танию, ио сразу намечаются

сроки проведения мероприятий
и ответственные за их проведе-

ние. Учащиеся всех классов

получают задание по ведению

поисковой работы. Собранные
ими материалы пополняют экс-

позиции школьного краеведче-

ского музея.

Но не во всех школах воен-

но-патриотическое воспитание

находится   на должной высоте.

Комитетам комсомола пред-

приятий города совместно с

комитетами ДОСААФ нужно

тире пропагандировать основы

военных к» технических знашп.

Воспитание любви к Родине
должно основываться не на от-

влеченных понятиях долга, а

на конкретных примерах. Ос-
новное в военно-патриотиче-
ском воспитапии — разъясне-

ние ленинских заветов о защи-

те социалистического Отечест-
ва, В таком воспитании важно

все: кинофильмы, плакаты,

брошюры по техническим ви-

дам спорта, книги. Очень важ-

но взять пол контроль подго-

товку учащихся допризывного

возраста к службе в армии:

добиваться того,, чтобы ко вре-

мени окончания школы допри-

зывники были хорошо знакомы

с назначением и структурой
Вооруженных Сил СССР, с

военной присягой, овладели

навыками строевой, и стрелко-

вой подготовки. Комсомольцы
должны помочь школьникам

освоить одну из технических

специальностей, чтобы каждый
имел разряд по одному из

воеино-прикладных видов спор-

та.

Обучение военным и техниче-

ским сиециальностям, воспита-

ние на боевых традициях стар-

шего поколения помогут ра-

стить мужественных и умелых,

идейно стойких молодых граж-

дан нашей страны,

Н. ПОЛЕВОЙ,
председатель комиссии гор-

совета по делам молодежи.

ответствующих   комиссии вы-
ступают  с содокладами.

Однако в работе отделов п

управлений исполкома по ор-
ганизации н контролю нспол-
пения имеются и недостатки.

В связи с этим вопрос был
внесен на обсуждение оче-

редного заседания гориспол-

кома.

В ходе подготовки вопроса

было выявлено, что в некото-

рых случаях контроль испол-

нения начинается тогда, ког-

да уже наметились очевид-

ные упущения в выполнении

постановлений пли решений.
Работники отделов и управ-

лений не всегда критично

оценивают результаты своей
работы, не предъявляют

должной требовательности к

непосредственным      исполни-

телям, 1е спрашивают  строго
с   рабопнкоп. не  выполняю-

щих    репений.    Нет    четкой
системы контроля в управле-
ниях  сельского  п коммуналь-
ного хозяйств, в отделах тор-

говли п культуры.

<•    Исполком принял' решение,
в котором обязал заведующих
отделами п начальников    уп-
равлений   принимать   личное

участие  в изучении   положе-
ния дел на местах, оказывать
всестороннюю помощь  в  вы-
полнении  решений,   разраба-
тывать и   поводить в жизнь
организационные     мероприя-
тия ПО  ВЫ11(МШ-">Ч0  пост;;;,,,,,,.

лепнй    п    решений,   усилить

требовательность  к    хозяйст-
венным органам, их руководи-

телям за своевременное и без-
условное выполнение    планов

и    обязательств.
Рассмотрение этого вопроса,

выполнение решения должны

положительно сказаться на
дальнейшем совершенствова-

нии стиля и методов работы
исполкома, улучшении орга-

низации контроля и проверки

исполнения.

Г. ПРОКОФЬЕВА,
секретарь исполкома го-

родского Совета.

НА   ГЛАВНОМ
НАПРАВЛЕНИИ

ГОСУДАРСТВЕННОСТИ
10-я,

ТОД ПЕРВЫЙ
Эти, как и многие дру-

гие рубежи первого года де-
сятой пятплеткп экономиче-

ского н социального развития
нашего города и района будут
сегодня рассмотрены депута-

тами на сессии городского Со-
вета,

ф На 1976 год планируется

произвести товаров народно-

го потребления на сумму 35,7
миллиона рублей, освоить 10
новых  видов  изделий,

ф Иредусмотрено выпол-

нить строительно-монтажные

работы на 12 миллионов руб-
лей, из ннх в городе — на 7
миллионов и на селе — на 5
миллионов рублей.

ф Должно быть введено п

эксплуатацию около 17,5 ты-

сячи квадратных метров об-
щей площади в жилых домах,

в том числе 60-квартпрный
дом горисполкома.

ф В совхозах района пла-

нируется ввести коровник па

200 мест, детсад-ясли на 140
мест, клуб на 300 мест и баню
на 50 мест.

ф Намечается строительст-

во торгового центра в совхозе
«Осьминский» н магазина в

деревне Заручье.
Ф Иредусмотрено строи-

тельство 5 километров попой
дороги на участке Осьмино —

Будилово,
ф Иредусмотрено осушить

805 гектаров земель н произг

вести         культуртехнические
работы на 180 гектарах.

ф Розничный товарооборот
государственной и коопера-

тивной торговли, включая

оборот общественного пита-

ния, предусматривается в

объеме 54,5 миллиона рублей
с ростом к уровню 1975 года

на 4,8 процента.

ф Объем бытовых услуг по

району         планируется        в

1.251.800 рублей, в том

числе но селу — 177,5. Рост
к уровню прошлого года со-

ставит 7 процентов.

ИНИЦИАТИВА
ДЕПУТАТОВ

Четвертая сессия Попково-
горского сельского Совета де- ^

путатов трудящихся рассмот-

рела и приняла план разви-

тия народного хозяйства и

бюджет иа 1976 год. Депута-
ты говорили о выиолиеиии

плана развития народного хо-

зяйства за 1975 год и плана

благоустройства, П^-гр^ц ш'-
.ВЫ'П мсйЛ-'и^ дереш»*. .йц-,ино,
выстроен и забетонирован
старый пешеходный мостик
между деревнями Напшщпна
и Горбово, проведен частич-

ньп'1 ремонт дорог в деревнях
Залесье и Перебор. Заасфаль-
тирована площадка у мага-
зина деревни Попкова Гора.
Заменено уличное освещение
в деревнях Перебор, Залесье,
Заборожка, Клин. Косметиче-
ски отремонтированы Сави-
новщипский п Поиковогор-
ский медпункты и школьный
дом в деревне Сижно.

;)та работа была проведена

за счет средств самооблоше-
ппя п при активном участии

населения.

Благоустройство населен-

ных пунктов было в центре

внимания исполкома, депута-

тов Совета. По инициативе
депутата сельского Совета _

М. Ф. Куликовой, рабочей
асфальтобетонного         завода,

была 'завезена бетонная масса
п забетонирован .мбст и ■де-^

ревне Сижно, - Депутат А. Ф,
Рулов организовал подвозку

-нороды для ремонта дорог по

населенным  пунктам.

Исполком сельского Совета
ежеквартально подводит ито-

ги социалистического сорев-
нования ио благоустройству,
а также за дома образцового
порядка. Такими признаны <

дома А, Д. Лебедевой, И. А.
Ананьевой, Н. С. Крюковой и

Р. Е. Севастьяновой.
*   *   *

Прошли сессии и в другпх

сельских Советах, на которых

приняты планы развптня на-

родного хозяйства и утверж-

дены-бюджеты па 1976 год.
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ОБЪЕДИНЕННЫМИ
УСИЛИЯМИ

Коммунальное хозяйство
города — хозяйство миого-

звенное и, прямо сказать, бес-
покойное. В нашем городе

развитием этой отрасли, . а

также благоустройством за-

нимаются многие службы и

предприятия. Объединять их

усилия, направлять на/(?еш#-
ние общих задач — в-зТом ви-

--л7Я :с -^ЩЩ[0(у~ ><ц^:/ать1 * по-

стоянной компсепп городско-

го Совета по жилпщио-ком-

муналыюму хозяйству и бла-
гоустройству.

Семь нз одиннадцати ее

членов уже имеют опыт рабо-
ты в постоянных комиссиях.

Четверо избраны впервые.

Комиссия действует как спло-
ченный коллектив. Наиболее
активны депутаты Д. И, Гав-
рилов, Л. И. Ильина, В. Г. Се-
менов.

На первом заседании ко-

миссии депутаты утвердили

перспективный план работы
и старались выполнять его.

В августе комиссия рас-

смотрела ход выполнен пя

плана благоустройства города
в 1975 году. Вопрос готовили

все наши депутаты. На засе-

данип с сообщениями высту-
пили пячальпик управления

коммунального хозяйства гор-

исполкома' А. И. Мельников,
начальник управления жп- -

лпщпо-коммуиальпого хозяй-
ства производственного объ-.
единения «Ленпнградсланец»
А. И. Сорока. Депутаты отме-

тили, что коллективы этих

организаций приложили не-

маЯВ усилий к тому, чтобы
город был краше, чтобы наши

труженики жили лучше. За-
асфальтированы пешеходные

дорожки в одиннадцатом

квартале города, на улицах

Дзержинского, Ломоносова,
Жуковского, Свердлова. В ны-

нешнем году больше внима-
ния уделено приводеншо в

порядок улиц, иа которых

стоят дома, находящиеся в

личной гобетвепиостп слан-

цовчаи.

Управление коммунального

хозяйства горисполкома ус-
пешно справилось с планами

капитального и текущего

ремонта жилого ф о п д а.
Хуже    с   этим   у   шахтеров,
1,'|.\1'-_м| 1 [               рр1:о«оцдсу}ляа ■..

руковид» ту жплпщио-ком-
мунальпого хозяйства объеди-
нения «Ленпнградсланец» уси-

лить вннмаипе к этому уча-

стку работы. Депутаты не раз

возвращались к этому вопро-

су, и положение улучшилось.

В практику нашей работы
прочно вошло изучение и об-
суждение вопросов совме-

стно с другими отраслевыми

постоянными         компсспями.
Так, в октябре вместе с депу-

татами комиссии по строи-

тельству и иромышлеииости
строительных материалов мы

рассмотрели вопрос о ' ходе
строительства и ввода в дей-
ствие    котельных   во   втором

квартале города п
на улице Парти-
завской, а также

городской прачеч-

поп. Депутаты
обеих комиссий
побывали на объ-

ектах, познакомнлпсь с поло-

жением дел.

11 сентября нынешнего го-

да исполком горсовета в

своем решении обязал хозяй-
ственных руководителей це-

ментного завода и производ-

ственного объедппенпя «Ле-
нниградслапоц» закончить все

работы па котельных к 1 ок-

тября. Готовя вопрос на за-

седание комиссий, депутаты

проверили, как выполняется

решение исполкома горсове-

та. Обсудив положение дел,

депутаты приняли к сведенив)

заверения начальника управ-

ления коммунального хозяй-
ства горисполкома А. И. Мель-
никова о том, что прачечная

будет введена в строй до 1
января 1976 года. Прачечная
вступила досрочно.

Хуже с вводом в эксплуата-

цию котельных. В своем ре-

шении постоянная комиссия

выразила беспокойство обста-
новкой, создавшейся на этих

объектах, и просила гориспол-

ком заслушать некоторых ру-

ководителей в порядке конт-

роля исполнения решений.
Просьба эта была выполнена.

Котельная цементного завода

вступила в строй.
Однако руководители иро-

пзводственного объединения
«Ленииградсланец» до сих пор

не выполнили своих обеща-
ний — работы иа котельной
до енх пор не закончены, 11
декабря перед очередным за-

седанием депутаты нашей ко-

миссии еще раз побывали иа

этом объекте. В четыре часа

дня иа стройке никого ио бы-
ло. Конечно, при такой орга-

ппзацнн и дпецпплине труда

трудно ожидать сдвигов.

В план работы на первый
год десятой пятилетки бу-
дут включены вопросы о

деятельпостп жилищно-ком-

мунальных организаций по

улучшению         обслуживания
квартиросъемщиков, о выпол-
нении наказов избирателей, а

такфе мероприятии, включен-

ных в перспективный план

работы городского Совета.
Депутаты компссип усилят

связь с общественными само-

деятельными организациями
иасоледшт 'в своих пзбира-
тельных округ.ах, такими, как

домовые и уличные комитеты.

Слаба еще наша связь с по-

стоянными комиссиями сель-

ских  Советов.
Недостаточно мы участвуем

в    разработке планов    благо-
устройства города п района, в

органнзацнн   и    контроле   за

ого выполнением.    И   потому

многие   вопросы  благоустрой-
ства решаются медленно,    но

в    соответствии с возросшими

требованиями.    На   этом   мы

также сосредоточим ^Внимание
депутатов.       Н. КРАСНОВ,

председатель      постоянной
комиссии горсовета по жи-

лищно-коммунальному   хо-

зяйству и благоустройству.

В Вьтокатском Доме культуры большое вттмагаю уделяется

детям. Здесь создало шесть коллективов художествеииой само-

деятельности, кружки «Умелые руки», выжигания, И каждый от

дошкольника до выпускника восьмилетней школы может найти
здесь себе занятие по душе. Юля Мусиепко еще ие ходит в шко-

лу, в музыкальном кружке занимается первый год.

Мать Юли, секретарь исполкома Выскатского сельсовета Н, М,
Вехина часто бывает в Доме культуры, помогает его работникам.

НА СНИМКЕ: Юля Мусиепко и руководитель музыкального

кружка Н, Н. Баслерова.
Фото Ю. Терентьева.

ПО  НАКАЗАМ
ИЗБИРАТЕЛЕЙ
В период подготовки к вы-

борам в местные Советы де-

путатов трудящихся (июнь
1975 года) при встречах изби-
рателей с кандидатами в депу-

таты было внесено 15 наказов.

Все наказы избирателей рас-

смотрены на заседании испол-

кома и сессии городского Со-
вета.

В основном контроль над

выполнением наказов избира-
телей осуществляет плановая

комиссия горисполкома. Руко-
водители предприятий и орга-

низаций, в адрес которых эти

наказы записаны, по просьбе
плановой комиссии обязаны
сообщать в горисполком о вы-

полнении наказов избирателей.
Для проверки на местах под-

ключаются депутаты городско-

го Совета.
Из 15 принятых к исполне-

нию наказов избирателей в

текущем году выполнено четы-

ре: построены автопавильоны в

деревнях Кондуши и Перево-
лок, заасфальтирована дорога

по деревне Овсище и отремон-

тирована дорога от деревни

Пелеши до деревин Тухтово.
Произведен капитальный ре-

монт моста через реку Руйка в

деревне Большие Рожки.
Т. ИВАНОВА,

председатель плановой ко-

миссии горисполкома.

ЗАБОТЫ    СЕЛЬСКИХ   СОВЕТОВ
Многое делают исполкомы

сельских Советов нашего рай-
она по организации закупок

молока у граждан, имеющих

^коров в личной собственно-
"стп. Так они-чщосат- опреде-
ленный вклад в выполнение

плана развития народного хо-

зяйства города и района.
Исполкомы смогли заку-

пить за И месяцев года 391
тонну при плане 300 тонн.

Шесть сельских Советов пе-

ревыполнили план закупа
молока п только два (Ново-
сельский и Загривский) не

справились с заданием. Боль-
ше по сравнопню с тем же пе-

риодом прошлого года заку-
пили его исполкомы Старо-
польского, Пелешского, Поп-
ковогорского   сельсоветов.

Совсем недавно вопрос ор-

ганнзацнн    закупки     молока

считался самым сложным в

исполкоме» Пелешского сель-

ского Совета. Невыполнепне
объясняли разными причина-

ми: мало коров, близкое рас-

положение к городу и другое.

А главная причина была в

плохой организации дела. В
завершающем году девятой
пятилетки этому вопросу бы-
ло уделено особое внимание,

и результат сказался. Закуп-
лено 22,4 тонны молока при

плане 10 тони.

По итогам соревнования за

первый квартал, первое полу-

годие н девять месяцев пер-

вые места удержал исполком

Черновского сельского Совета,
второе — Старопольский и

третье — исполком Пелеш-
ского  сельского   Совета.

Большую помощь исполко-

мам сельских   Советов в этой

работе оказывали постоянные

комиссип по сельскому хо-
зяйству, депутаты Советов,
активисты.

Так, Иван Степанович Ива-
нов, неисиопер из деревни

Вороново, продал 4.600 кило-

граммов молока, Ирина Ива-
новна Иванова, конюх совхо-

за «Родина», продала 4.200 ки-

лограммов. Около 4.000 кило-

граммов молока продали жи-

тели деревень Песвнцы н Во-
роново Александра Матвеевна
Петрова и Ольга Евдокимов-
на Птицына.

Энергия и деловитость де-

путатов, помноженные на ак-

тивную поддержку всего на-

селения, позволят Советам
более успешно решать этот

вопрос н в  1976 году

И. АФАНАСЬЕВА,
инструктор   горисполкома.

„О  ЧИСТОТЕ
НАЧИСТОТУ"
На этот раз в Доме сани-

тарного просвещения собра-
лись руководители пищевых и

торговых предприятий. Оче-
редной семинар посвящался

профилактике инфекционных
заболеваний.

Перед участниками семина-

ра выступила врач отдела ги-

гиены и питания Сланцевскоп
санитарно - эпидемиологиче-

ской станции Н. А. Савенкова.
Она рассказала о правилах са-

нитарии и гигиены, о том, как

они выполняются иа местах —

работниками торговых и пи-

щевых предприятии, привела

примеры выявленных наруше-

ний. Врач-эпидемиолог СЭС
В. П. Копылова рассказала о

борьбе с инфекционными забо-
леваниями, о мерах профилак-

тики, В заключение были по-

казаны фильмы санитарио-

просветительиой тематики.

Семинары, подобные этому,

работники санэпидстанции и

Дома санитарного нросвещеиия

проводят регулярно. Они со-

стоялись также для фельдше-
ров здравпунктов, медсестер

школ и других категорий ра-

ботников.

НЕ МЕДЛИТЬ
с вывозкой
торфопродукции
= РЕЙСЫ плодородия=

С! ОЛЬШИЕ за-

*— ^ дачи стоят пе-

ред работниками
цеха растениевод-

ства фирмы «Ро-
дина» в десятой
пятилетке. Доста-
точно сказать, чго

площадь под зер-

новые культуры <

1980 году необхо-
димо будет увеличить в 1,6 раза приятии СПОГАТ и РО «Сель-

и довести их до '5,100 гектаров, хозтехника», ПМК-15, совхозы

под картофель — до 900 гекта- «Сланцевский» и «Родина» прп-

ров. Для повышения продуктивно- ступили к доставке торфяных ком-

ета скота валовое производство постов на поля, то три других хо-

кормов намечается увеличить в зяйства фирмы «Родина» — «Ось-

1,8 раза, или до 58,933 тонн кор- минский», «Аврора» и «Старо-

мопых единиц. Предстоит значи- польский»— чи ПМК-11 к этим ра-

телыш поднять урожайность зер- ботам еще ие приступали

новых и картофеля.                              Поставщики    торфа      медленно

Для увеличения урожайной принимают меры для форсирова-

силы земли за годы пятилетки „„„ 0т1руз ^ тор фопродукцим

предстоит вывезти на поля Подъездные пути отсутствуют на

свыше 1,880 тысяч тонн торфяных торфоболотах/ где' работают

компостов. Только в 1976 году си- ПМК-15 и ПМК-П, На станции

ламп транспортных организации и Сланцы они в плоко»

совхозов необходимо  завезти    на   "

поля 189 тысяч тонн торфа.
Как показал опыт прошлых лет,

нельзя отодвигать эту работу на

последние месяцы зимы. Начинать
ее надо еще     в ноябре —декабре.

эм состоянии.
Велики простои транспорта под

погрузкой и  выгрузкой.

В СПОГАТ не все машины обо-
рудованы покрывалами. До сего

времени совхозы фирмы «Родина»

когда погода благоприятствует ,,с "Рннимают энергичных мер к
работе механизаторов, А между ВЫВ03 У Т0 Рфа на собственных за-
тем   с   вывозкой    торфокомпостов   Т0МаШ| чнах.
на поля дела в эти дни идут по- Отмечая неудовлетворительную
ка крайне неудовлетворительно,      оргаиизацшо  работ    по    вывозке

На днях в горисполкоме состоя- торфопродукции, комиссия погре-

лось заседание постоянной комне- бовала от руководителей ПМК-15
сии по сельскому Хозяйству Слан- и ПМК-11 Л, А, Тарасова н

цевского городского Совета депу- В, В, Казакова незамедлительно

тагов трудящихся, тде слушался принять меры по обеспечению
вопрос «О ходе вывозки торфэ- ежедневной плановой вывозки

продукции с ПМК-15, ПМК-11 и торфопродукции, откорректиро-

стаиции «Сланцы» совхозами фир- пать свои планы-графики с тран-

мы «Родина» и автотранспортны- спортнымн организациями, обя-
ми хозяйствами»,                               зала начальника станции     М,  А,

С информацией выступили пред- Тарасову принять необходимые
ставители ПМК-15 и ПМК-И меры по ускоренноп отгрузке

(Г. М. Тихомиров и Л, Н. Корми- торфа с торфопредприятий треста

на), М, А, Тарасова, начальник «Ленгосторф» и обеспечить орга-

станцип «Сланцы», И, Д, Запутря- низацию бесперебойной погрузки

ев, начальник СПОГАТ, П. И, Со- торфа в автомашины и отправки

ловьев,      начальник   гаража   РО   п совхозы,

«Сельхозтехника», Р. В, Петрова, Комиссия решила просить уп-

главпый агроном совхоза «Ста- равлеине сельского хозяйства гор-

ропольский». И, Т. Маиько, стар- исполкома совместно с облиспол-
шпй агроном по удобрениям фир- комом и управлением Октябрь-
мы «Родина», и другие.                    ской железной дороги решить вон-

На заседании комиссии отмеча- рос об ускорении реконструкции

лось, что на 10 декабря текущего подъездных путей к месту раз-

года вывезено ПМК-15 всего 12,4 грузки торфопродукции на стан-

тысячи тонн торфопродукции, в ции Сланцы, предложила началь-

том числе удобрений — 10,4 ты- пику ПМК-11 В, В. Казаков/
сячи тоня, с железнодорожной обеспечить отгрузку торфа на бо-
станции — 3,2 тысячи тонн, а лоте «Понари» с двух точек, Ре-
ПМК-11 ни одной тонны удобри- комендовала предприятиям, заня-

тельно1*о торфа не вывезено. Вся тым на перевозке торфа, широко

сумма составляет всего 10 про- развернуть соцсоревнование по

центов от того количества, кото- досрочной его вывозке,

рое необходимо до весны вывез- =_^_^^^____^^__ =_ :_^^_

ти на совхозные поля.
Если автотранспортники    пред-  |      Редактор Г.  Г. МАНКУНИ.
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ПРИБЛИЖАЕТСЯ     НОВЫЙ     ГОД!
Ленинградское   областное   производственно-

техническое    управление    связи

НАПОМИНАЕТ,
что праздничную почту доставят быстрее, если на

письмах, бандеролях, денежных переводах, посылках

будет указан

ШЕСТИЗНАЧНЫЙ

ПОЧТОВЫЙ

ИНДЕКС

Индекс нужно обязательно указывать на почтовых

отправлениях в прямом и обратном адресе как при

личной, так и служебной переписке.

ЧЕТКО НАПИСАННЫЙ

ПОЧТОВЫЙ ИНДЕКС-

ЭТО В   О ВРЕМЯ

ДОСТАВЛЕННОЕ ПИСЬМО

НЕ   ЗАБЫВАЙТЕ   УКАЗЫВАТЬ  ПОЧТОВЫЕ ИНДЕКСЫ!

Клавдии Ипаповне
ЯКОВЛЕВОЙ

Дорогая мама! Поздравляем
тебя с оО-летнем. От всей душп
желаем тебе крепкого здоровья,

счастья в жизни,

Кудрявцевы,  Цветики,
Измайловы.

Зое  Михайловне
ГАЛКИНОЙ

Поздравляем Вас с днем рож-

дения. Желаем крепкого здо-
ровья, успехов в труде, семен-

ного благополучпя.
Коллектив лесокомбината,

Инне Дмитриевне
ЛОМИНКИНОЙ

С днем рождения Вас! Жела-
ем доброго здоровья, счастья

личного и семейного, успехов в
труде.

Золотовы, Петровы, Петровы.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ЧЕТВР.РГ, 25 ДЕКАБРЯ

10,15 — «Последнее лето детст-

ва». Телефильм. 2-я серия, 14,00
— Программа документальных

фильмов; 14,55 — «Беседы о мо-

рали и нраве», 15,25 — «Мы зна-

комимся с природой», 15,45 —

«Шахматная школа», 17,30 —«Вы-
ставка Буратино», 18,15 — «Ленин-
ский университет миллионов».

18,45 — Концерт, 19.00 — «От
съезда к съезду», «Советский
Узбекистан». 21,00 — «Время»,
21,30 — Матч сильнейших фигу-
ристов  СССР,  Парное  катание.

ПОКАЗЫВАЕТ     ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 25 ДЕКАБРЯ

■ 18,30 — Для детей, «По страни-

цам передач «Ребятам о зверя-

тах», 19.00 — «Ленинград», Ин-
формационная программа, 19,20—
«Ленинградки». Передача посвя-

щается Международному году

женщины, Цв, тел, 20,30 — «От
14 до 18», Программа для подро-

стков и учашлкхся ПТУ. Цв. тел.

21,00 — «Второе призвание —

театр», 22,00 — «Навстречу XXIV
конференции Лепинградской обла-
стной организации ВЛКСМ», Вы-
ступление первого секретаря об-
кома ВЛКСМ В. И. Лобко, 22,10
—   Концерт по заявкам делегатов

XXIV конференции Ленинград-
ской областной организации
ВЛКСМ, 23,00 — Новости,

ПОКАЗЫВАЕТ    ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 25 ДЕКАБРЯ

8,55 — Программа передач, 9,00
—  «Телешкола», 11,25 — Цв, тел.

Для детей. Мультфильм «Кот, ко-

торый   гулял  сам по  себе».   11.45
—   13.05 — Цв, тел. Художествен-
ный телефильм «Чисто английское

убийство», 15,15 — Вечерняя про-

грамма, 15,20 — Цв. тел, «Взгляд
на мир», 16,00 — «О диких оле-

нях и пастухе Кармазине», Теле-
фильм, 17,00 — «Телешколэ»,
«Видные ученые», 17.30 — «Годы
и люди»: «Здесь печаталась «Иск-

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

ТРЕБУЕТСЯ

БУХГАЛТЕР.

ра». 17,40 — «Раскрытый мир»,

18,00 — Новости, 18,10 — «Ак-
туальная камера» (на русском

языке). 18,25 — Реклама. 18,30 —

«Ведем счет». 21.00 — «Актуаль-
ная камера». 21,30 — Цв, тел.

Матч сильнейших фигуристов
СССР, Парное катание. Произ-
вольная программа (из Риги),
22,30 — Цв, тел, «Время» (в запи-

си). 23,00 — 23,40 — «Добрый ве-

чер». Музыкальный фильм.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 де-

кабря — «Ливень». Начало в 17,
19, 21 час,

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
25 декабря — новый цветной
фильм «Звезда пленительного

счастья», (Две серии). Начало в

15, 18, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 де-

кабря — цветной художественный
фильм «Триста спартанцев». На-
чало в !0, 11,50, 16,10, 18, 20,10,
22 часа. Для детей, «Шесть мед-
ведей и клоун Цибулька». Начало
в  14 часов 20 минут, 26 декабря
—  «Триста спартанцев». Начало в

11,50, 14,20, 16,10, 18, 20,10, 22
часа.

КЛУБ  «ШАХТЕР».  25 декабря
—  «Это мы не проходили». Нача-
ло в 18, 20 часов. Для детей,
«Весенние перевертыши». Начало
в 15 часов 30 минут.

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
С 24 ДЕКАБРЯ

на ул. Банковской (комиссионный магазин)
и в Лучках на колхозном рынке

ПРОДАЮТСЯ   ЕЛКИ
СЛАНЦТОРГ.

К СВЕДЕНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
Желающих приобрести автомашины «Жигули-2103»

по цене 7.500 рублей просим срочно обратиться в тор-

говый отдел горисполкома до 27 декабря 1975 года.

СЛАНЦТОРГ.

КОМБИНАТ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ      —

для обучения на курсах

БРИГАДИРОВ ФОРМОВЩИКОВ

с образованием не ниже 8 классов.

Оплата в период обучения 100 рублей.

Кроме того, комбинату

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ФОРМОВЩИКИ СБОРНОГО ЖЕЛЕЗОБЕТОНА,

ЭЛЕКТРИКИ,
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ.

Обращаться в отдел кадров комбината.

Коллектив узла связи соболезнует Логуновой Марии Иванов-
не по поводу смерти ее матери.

Учителя и учащиеся школы № 4 выражают глубокое соболез-
нование Гусевой Е, П, по поводу смерти ее отца.

Газета выходит

по вторникам, средам,  четвергам,

пятницам и субботам
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Выражаем благодарность коллективам механического цеха

комбината «Стройдеталь», шахты № 3 и всем принявшим участие

в   похоронах Сычева Петра Васильевича.
Жена, дочь, сын, внуки.

Сердечно благодарю коллектив ЦЭС, всех соседей, друзей, при-

нявших участие в похоронах любимого мужа Гомелева Николая
Михайловича.

Жена.
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